
Grau normal

Os graus dos nomes
Os nomes apresentam três graus:

Exemplos:

Grau diminutivo Grau aumentativo
rapaz

casa

homem

cabeça

voz

dente

rapazinho

casinha

homenzinho

cabecinha

vozinha

dentinho

rapagão

casarão

homenzarrão

cabeçorra

vozeirão

dentuço

Também existem outras terminações que podem ser usadas nos graus dos adjetivos:

Exemplos:

Atenção!

Os graus diminutivo e aumentativo não indicam apenas o tamanho: também podem 
indicar, por exemplo, carinho e afeto (exemplo: “paizinho”) ou pouca importância 
(exemplo: “homenzinho”).

Grau aumentativo
mulher

rico

forno

cara

mulheraça

ricaço

fornalha

carantona

Grau diminutivo
casa

ilha

lugar

livro

casota

ilhota

lugarejo

livreco


